

der Grundlage einer richtigen und langfristigen Konzeption den Kampf um den wissenschaftlich-technischen Höchststand führen.

Die Anwendung bewährter Methoden in der massenpolitischen Arbeit wie „Meine Hand für mein Produkt“ und der Kampf um die Ehre der Fabrikmarke werden Euch helfen, daß nur Maschinen und Ersatzteile höchster Qualität produziert werden. Dieser Erziehungsprozeß wird in dem Maße beschleunigt, wie Ihr es versteht, die materielle Interessiertheit stärker auf die Erreichung der höchsten Qualität zu lenken.

Eine große Aufgabe besteht darin, die störungsfreie Versorgung der Landwirtschaft mit Ersatzteilen in bester Qualität zu organisieren. Die Parteiorganisationen sollten darauf Einfluß nehmen, daß alle Betriebe konkrete Verträge zur Sicherung der Produktion und Auslieferung der Ersatzteile entsprechend dem Bedarf und den erforderlichen Terminen der Landwirtschaft abschließen.

Die Lösung der genannten Aufgaben erfordert die vielfältigste Initiative der Werktätigen. Davon ausgehend sollten die Parteiorganisationen den Genossen in den Gewerkschaften helfen, den sozialistischen Wettbewerb richtig zu organisieren, die Brigaden der sozialistischen Arbeit allseitig zu fördern und neue zu bilden. Es ist darauf zu achten, daß den Werktätigen die Wettbewerbsaufgaben gründlich erläutert, durch die staatlichen Leiter alle Voraussetzungen für hohe Ergebnisse geschaffen werden und die materielle Interessiertheit richtig angewandt wird.

Die Leitungen der Grundorganisationen sollten eine umfassende Aussprache organisieren und darüber beraten, wie die vorhandenen Reserven und Möglichkeiten zur Produktionssteigerung besser genutzt werden. Das ist notwendig, *um bereits zur Frühjahrsbestellung 1965 und den folgenden agrotechnischen Terminen der Landwirtschaft Sortimentsgerecht Maschinen und Ersatzteile mit hoher Qualität zur Verfügung zu stellen.*

Das Sekretariat des ZK ruft alle Parteiorganisationen auf, die Erfüllung der gestellten Aufgaben ständig zu kontrollieren, die erreichten Ergebnisse zu analysieren und einen unversöhnlichen Kampf gegen alle Erscheinungen des Zurückbleibens zu führen.

Liebe Genossinnen und liebe Genossen!

Durch Euren persönlichen Einsatz zur konsequenten Verwirklichung der Beschlüsse des VI. Parteitages und des VIII. Deutschen Bauernkongresses tragt Ihr wesentlich dazu bei, unsere Republik ökonomisch zu stärken, die deutsche Friedensdoktrin zu verwirklichen, die politisch-